



Rf. CM70164285 P/N. INSIGHT S345-4G 4MM

**TP-Link INSIGHT S345-4G Bala (forma) Cámara de seguridad IP Exterior 2688 x 1520 Pixeles Pared**

**515,19 €**  
Incluido (IVA 21%)

---

#### **4G y 3 puertos LAN, despliegue sin complicaciones**

Cámara IP Bullet 4G a todo color para exteriores de 4MP

#### **3 Puertos LAN para una implementación sin complicaciones**

InSight S345-4G ofrece por primera vez en el sector tres puertos LAN, lo que permite la conectividad simultánea de hasta tres dispositivos según sus necesidades. Es ideal para acoplarse a sistemas de energía solar y eliminar despliegues de cableado adicionales.

#### **Clasificación de Personas y Vehículos**

Distinga a las personas y los vehículos de otros objetos y reciba notificaciones de eventos más precisas.

#### **Tecnología de visión nocturna LightPro**

La tecnología de visión nocturna VIGI LightPro cambia de forma inteligente entre la visión nocturna por infrarrojos y la visión nocturna a todo color al detectar personas o vehículos. Esto permite a la cámara captar detalles más nítidos y críticos con la luz blanca encendida, y reducir la contaminación lumínica y el consumo de energía con la luz IR encendida la mayor parte del tiempo, adaptándose eficazmente a una gama más amplia de escenarios.

#### **Tecnología de mejora de vídeo inteligente**

True WDR: Al analizar y mezclar diferentes exposiciones, True WDR garantiza que tanto las zonas claras como las oscuras permanezcan correctamente expuestas, ofreciendo una imagen equilibrada y de aspecto natural incluso en entornos con iluminación de alto contraste.

Smart IR: Smart IR ajusta dinámicamente la iluminación por infrarrojos para evitar la sobreexposición y los reflejos, mejorar la visibilidad a diferentes distancias y garantizar un metraje más nítido.

3D DNR: 3D DNR es una tecnología de reducción de ruido que analiza los datos de la imagen a lo largo de los fotogramas para

reducir el ruido de forma selectiva conservando los detalles importantes.

White Balance: El balance de blancos garantiza que el blanco aparezca neutro en una imagen, independientemente de las condiciones de iluminación.

**Eficaz tecnología de compresión H.265+**

H.265+ reduce el ancho de banda y el espacio de almacenamiento necesarios para los vídeos, al tiempo que mantiene una excelente calidad de imagen. Ahorra un 57,5% y un 15% más de espacio de almacenamiento en comparación con H.264 y H.265, respectivamente.

- 4MP de súper alta definición y 24 horas a todo color
- Red móvil 4G
- 3 puertos LAN para dispositivos posteriores
- Clasificación de personas y vehículos
- Detección inteligente
- Tecnología de mejora de vídeo inteligente
- Defensa activa y audio bidireccional
- Tecnología de compresión H.265+
- Resistente a la intemperie IP66

\*\* Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.